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          Объектом исследования является медицинское центр АО «СЗЦДМ».
Целью выпускной квалификационной работы является совершенствование системы управления финансовой устойчивостью и платёжеспособностью предприятия АО «СЗЦДМ».
Предметом исследования в работе является система финансовой устойчивости и платёжеспособности рассматриваемого предприятия.
Практическая значимость работы заключается в оценке финансовой устойчивости и платёжеспособности предприятия, и разработке мероприятий по улучшению финансового состояния предприятия.
Информационной базой послужили бухгалтерская отчетность АО «СЗЦДМ» за 2016-2018 гг., а также данные, опубликованные в периодической печати.
Выпускная квалификационная работа состоит из введения, трех разделов, заключения, списка использованных источников, приложений. 
Первый раздел выпускной квалификационной работы отражает теоретические аспекты оценки финансовой устойчивости и платёжеспособности предприятия. 
Второй раздел данной работы посвящен оценке финансовой устойчивости и платёжеспособности АО «СЗЦДМ». 
В третьем разделе сформулированы возможные мероприятия по улучшению финансового состояния АО «СЗЦДМ».
        

        
          The object of the study is the medical center of JSC "SZTSDM."
The purpose of the final qualifying work is the improvement of the financial stability and solvency management system of the enterprise SZTsDM.
The subject of research in the work is the system of financial stability and solvency of the enterprise in question.
The practical significance of the work is to assess the financial stability and solvency of the company and the development of measures to improve the financial condition of the company.
The information base was the accounting reports of JSC “SZTSDM” for 2016-2018, as well as data published in the periodical press.
Final qualifying work consists of introduction, three sections, conclusion, list of used sources, applications.
The first section of the final qualifying paper reflects the theoretical aspects of assessing the financial stability and solvency of the company.
The second section of this work is devoted to assessing the financial stability and solvency of JSC "SZTSDM."
In the third section, possible measures to improve the financial condition of JSC “SZDCDM” are formulated.
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